## Michael Roth zu Gast in Grebendorf

SPD-Ortsverein Grebendorf begrüßte den Bundestagsabgeordneten beim politischen Frühschoppen

GREBENDORF. Hohen Besuch konnte der SPD-Ortsverein Grebendorf jetzt zu seinem politischen Frühschoppen begrüßen. Mit dem Bundestagsabgeordneten Michael Roth hatten die Grebendorfer einen kompetenten Redner gewonnen, um sich über die aktuelle Situation von Sondierungsund Koalitionsverhandlungen informieren zu lassen.

Zu der gut besuchten Veranstaltung konnte Vorsitzende Silvia Volkmar auch den Meinharder Ortsverbandsvorsitzenden Nils Christian Hartmann und Altbürgermeister Hans Giller begrüßen. Sie hob hierbei die Wichtigkeit einer detaillierten Information über die anstehenden Koalitionsverhandlungen hervor.

Michael Roth, der selbst eine Fachabteilung bei den Koalitionsverhandlungen leitet, machte deutlich, dass nach der Bundestagswahl einige Fehler passiert seien, die nicht zuletzt zu einer Skepsis bei den Mitgliedern geführt hätten. Auch hätten unterschiedliche Aussagen der Parteiführung diese Unsicherheiten hervorgerufen. In den Sondierungsverhandlungen sei eini-

ges der SPD-Forderungen "hängen" geblieben, wäre aber andererseits in einigen Punkten besser geworden, als im ursprünglichen SPD-Programm vorgesehen.

Die Parteispitze habe aber sehr deutlich gemacht, dass bei den "Leuchtturmprojekten" noch kompromisslos nachgebessert werden müsste, um eine breite Zustimmung zur Regierungsbildung zu erreichen. Roth vertrat den Standpunkt, dass die berechtigten Ängste der Bürgerinnen und Bürger ernst genommen werden müssten und diese durch mehr soziale Gerechtigkeit endlich wieder Vertrauen bekommen müssten und sich nicht durch populistische Äußerungen aus der rechten Ecke weiter verunsichern lassen sollten.

Von den versammelten Mitgliedern wurde gefordert, dass Michael Roth die Meinungen der Basis mitnimmt. Man habe gesehen, dass die SPD mit guten Themen in die Verhandlungen gegangen sei, aber hierbei dann eingebüßt habe. Altersarmut, gerechte Rente, Arbeitsbefristungen, Pflege und Gesundheit, Kitas, Migration und vieles mehr seien klassische Themen für die SPD und sollten jetzt konsequent angegangen und durchgesetzt werden. Es gelte nun, mit Zukunftsvisionen wieder Entschlossenheit zu vermitteln und Vertrauen zu gewinnen.

Mit Michael Roth in der Mitte konnten noch viele interessante Themen diskutiert und erörtert werden. (red)



Bestens besetzte Runde: Beim politischen Frühschoppen des SPD-Ortsvereins Grebendorf fanden die Mitglieder Gelegenheit, sich über die aktuellsten Themen zu informieren.